

Finanzielle Auswirkungen

Finanzielle Auswirkungen:

ja

nein

Auswirkungen auf den Stellenplan:

ja

nein

Auswirkungen auf den Klimaschutz: positiv

neutral

negativ

Sachverhalt:

Der Jahresabschluss 2018 ist der 4. Rechnungsabschluss im neuen NKHR System. Auch in diesem Abschluss zeigte sich, dass die Jahresrechnung deutlich positiver als die Planung ausfiel.

Das ordentliche Ergebnis betrug 8.374.503 €. Wie das im Vergleich zum Haushaltsplan 2018 deutlich bessere Rechnungsergebnis 2018 zustande gekommen ist, wird im Rahmen des Jahresabschlusses im Rechenschaftsbericht detailliert aufgezeigt.